

## MANIFIESTO MARCHA MUNDIAL DE LA MARIHUANA MADRID 2025 ¡POR UNA REGULACIÓN ÍNTEGRA E INTEGRAL DEL CANNABIS!

Este 10 de mayo de 2025, hemos vuelto a tomar las calles de Madrid.

Lo hacemos quienes consumimos, cultivamos, acompañamos, cuidamos, compartimos y defendemos esta planta.

Lo hacemos con alegría, sí. Pero también con rabia, con memoria, y con una certeza: nuestra dignidad no se negocia.

Porque mientras tejemos comunidad, autocuidado y conocimiento, el Estado responde con sanciones, intervenciones y criminalización.

Porque mientras florecen mercados legales en medio mundo, aquí seguimos viviendo bajo leyes que castigan la disidencia y la autogestión.

Porque mientras nos entretienen con promesas vacías, las multas siguen llegando, los clubes siguen cayendo y los presos siguen esperando.

No podemos esperar más.

Sabemos que el enemigo no está en el movimiento cannábico, se encuentra en las instituciones que nos persiguen y criminalizan:

En los despachos donde se negocia sin tener en cuenta la voz de la sociedad civil.

En las comisiones donde se legisla de espaldas a la realidad social.

En las fuerzas del orden que nos persiguen, criminalizan e instrumentalizan.

En los discursos rancios de una clase política sin coraje, sin calle y sin visión.

Por eso hoy hacemos un llamado claro, urgente y directo:

Queremos una regulación inclusiva, que respete nuestra autonomía personal y reconozca nuestros derechos como personas consumidoras de cannabis. NO MÁS MULTAS.



Porque la división nos hace más vulnerables.

Porque lo contrario de la regulación es la ilegalidad y la persecución sistemática.

Porque esta planta no tiene dueño, ni apellidos, ni color de piel, ni clase social.

La planta no tiene dueños, es de todas las personas de la humanidad.

**EXIGIMOS** una ley que esté a la altura de la ciudadanía de este País:

Que legalice el cultivo personal y colectivo sin trampas.

Que reconozca el valor social y político de los clubes sociales de cannabis.

Que garantice el acceso medicinal con la libertad y garantías que el usuario necesite.

Que frene la persecución, el racismo institucional, el abuso policial y la represión de las minorías.

Que ponga en el centro de las políticas a las personas, los derechos humanos, la salud comunitaria y la justicia social.

- Sasta de hipocresía institucional.
- Y Basta de perseguirnos mientras florecen negocios que solo benefician a unos pocos.
- Basta de gobernar con miedo y legislar con prejuicios.

El cannabis es mucho más que una sustancia.

Es cultura, es planta sagrada, es comunidad, es herramienta de autocuidado, es desobediencia, es parte de nuestras vidas.

Marchar también es plantar.

Plantar memoria, soberanía, futuro.

Este 2025 alzamos la voz por quienes ya no están, por quienes siguen luchando, y por quienes vendrán.

Nos tendrán enfrente cada vez que pretendan silenciarnos.

Y al lado de quien quiera sumar.

¡La calle se planta! ¡Regulación con derechos, YA! ¡Ni multas ni represión! ¡Justicia cannábica ahora!